
Ausschussmitglied: 

 
AM Herr Hörnig fragt nach dem Sachstand zur Instandsetzung der aktuell laut 

Ihm noch lockeren Pflastersteine im Kreuzungsbereich 
Hauptstraße/Tombergstraße. 
 

Antwort der Verwaltung: 
 

Die Verwaltung sagt zu, den Fall zu prüfen und weiter zu verfolgen zwecks 
Behebung. 
 


